

Le Venezuela célébrera dimanche prochain la Journée Nationale pour la Paix



Caracas, 21 janvier (RHC-PL-EFE)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a convoqué une Journée Nationale pour la Paix dimanche prochain et il a appelé le peuple à expliquer comment mener à bien un plan de pacification dans le pays.

De concert avec la direction nationale du Parti Socialiste Unifié du Venezuela, le PSUV, Nicolas Maduro a demandé à tous les secteurs de la société de se joindre à cette convocation nationale pour la vie et la tranquillité citoyenne.

Le président a expliqué aussi que les unités de bataille Bolivar- Chavez s'incorporeront aux actions en faveur de la paix citoyenne et il a signalé que le PSUV sera aussi un protagoniste de ce plan pour la vie.

Nicolas Maduro a déclaré que l'on va vers l'union nationale pour pacifier le Venezuela, diminuer la violence et multiplier les efforts pour construire une société de paix et une nation productive.



Radio Habana Cuba